



学校だより

くきのうみ

No.3 令和7年4月22日

北九州市立くきのうみ小学校

校長 三原 達也

TEL(093)761-2674

学校教育目標 『思いやりの心もち、かしこく、たくましい子どもの育成』【にこにこ いきいき もりもり】
今年度の合言葉 「“あたりまえ”を当たり前にしよう！ みんなが笑顔 くきのうみ」

1年生 たくさんの『はじめて』

『はじめての運動場』 晴天に恵まれた17日（木）、運動場の遊具を体験しました。ジャングルジムやすべり台、のぼり棒などの安全な使い方を学びました。中休み（2校時と3校時の間）に運動場で遊ぶこともできました。



『はじめてのきょうだい学年』 21日（月）3校時、6年生との「かおあわせの会」がありました。体育館で1年生と6年生がペアになり、自己紹介をしたり、6年生からインタビューをしたりしました。5/2の歓迎集会・遠足など、これから1年間、きょうだい学年としての交流を深めていきます。



『はじめての給食』 1年生にとって、はじめての小学校給食(4/21)の献立は、「チキンカレーライス、ミックスフルーツ」でした。給食当番の子どもたちが、先生と一緒に米飯やおかずを運んだり配ったりしました。準備ができると、みんな笑顔で「いただきます！」のあいさつをして食べ始めました。子どもたちからは、「カレーライスおいしい!!」「全部たべたよ」などの声が聞かれました。



学校給食は、食事のマナーや栄養の大切さなどを学ぶ、食育としても大切な機会です。どの学年でも、子どもたちに感謝の気持ちを育てていく給食時間として取り組んでいます。

◇ 「学校いじめ防止基本方針」について

学校では、『いじめは、絶対に許さない』という姿勢で指導を行っています。本市では、各校で策定した「学校いじめ防止基本方針」に基づいて指導をしたり、その内容を子どもや保護者等へお伝えしたりしています。本校でも、ホームページに掲載しております。

学校でのすべての教育活動において、いじめの未然防止に取り組むとともに、「心の健康観察」や「いじめに関するアンケート」、個別の面談などを通して、早期発見・早期対応に努めています。

今年度も『居心地のよい学校づくり』に向け、『すべての子どもをすべての職員で指導する』体制を基本に取り組んでまいります。

◇ 朝の登校見守りについて

今年度も、地域の方々が毎朝、子どもたちの登校を見守り、交通指導をしてくださっています。おかげで、令和4年の統合と6年の校舎移転からこれまで、子どもたちは安全に登校できています。修多羅地区・古前地区の皆様、本当にありがとうございます。